

おめでとうございます



茨城県功績団体表彰



五島貞一さん(菅谷)に
藍綬褒章

11月13日、県庁で平成26年度茨城県表彰式が開催され、菅生沼に親しむ会(羽鳥稔代表)と寺久八木節保存会(小谷野伊一代表)に功績団体表彰が贈されました。

菅生沼に親しむ会は、野鳥や植物の観察や小学校などに講師を派遣し自然環境に係る知識の普及を行うなど、地域住民の環境に関する意識の高揚に寄与されています。

寺久八木節保存会は、長年郷土芸能・郷土民謡の八木節の保存と伝承活動に取り組み、後継者の育成及び地域文化の向上に寄与されています。

五島さんは昭和53年4月に境地区交通安全協会評議員に就任、以来長年にわたり街頭立哨や交通安全広報、交通安全教育など各種交通安全運動の中心となり率先して活動してきました。特に、通学路の立哨指導や自転車大会の開催など、子どもの交通安全対策に積極的に取り組みました。

現在は、境地区交通安全協会会长及び茨城県交通安全協会常任理事として、交通事故防止や交通安全意識の高揚に取り組むなどご活躍されています。

坂東市こども観光大使に 11人を任命



11月13日、坂東市こども観光大使の任命式が開催され、市内の幼稚園児から小学4年生までの11人が1期生に任命されました。

同大使は、子どもたちの元気を市の魅力発信に生かすとともに、ふる里への愛着心を育てようと、市内出身の脚本家である平林幸恵さんが同大使育成塾を主宰。歌やダンスのレッスンなどをを行い、ミュージカルの披露をしてきました。

今後は、市内外のイベントに出演し、市の誇る特産品や歴史、観光名所など、魅力ある情報を全国に発信し、オリジナルのダンスや歌も披露していきます。

～魅力あふれる天体たちの世界～ 皆既月食とミューズ天体観望

10月8日、皆既月食により完全に隠れた月が赤銅色に輝く様子が観察されました。

さしま郷土館ミューズの天体観望は、楽しい解説と天体望遠鏡での観察が人気で、星空のロマンを求めて市内外から多くの天文ファンが訪れています。冬は星空を観察する絶好の季節です。魅力あふれる星空を眺めたいかたは、さしま郷土館ミューズの天体観望(詳細はP22参照)へお申し込みください。



▲市内で撮影された皆既月食の経過(撮影:細谷正夫)